

NOTICIAS GENERALES

Premio de cinco mil pesetas a la mejor dirección de un coto escolar de previsión

La Comisión Nacional de Mutualidades y Cotos Escolares, para honrar la memoria de don Antonio Lleó Silvestre, ha convocado un premio de 5.000 pesetas, que se otorgará al maestro o maestra que acredite dirigir de modo ejemplar un coto escolar de previsión, con preferencia en igualdad de condiciones a los de índole forestal.

Las solicitudes, acompañadas de una breve memoria, deberán remitirse a la Comisión Nacional de Mutualidades y Cotos Escolares (secretaría), calle de Valenzuela, 5, cuarto izquierda, Madrid, hasta el día 15 de diciembre del año en curso.

FALLO DEL I CONCURSO NACIONAL DE DISEÑO DEL CALZADO

Ha sido fallado en el Sindicato Nacional de la Piel el I Concurso Nacional de diseño del Calzado, convocado entre dibujantes españoles e hispanoamericanos, resultando galardonado con el primer premio, de 2.000 pesetas, don Antonio López Lizcano, y con el segundo premio, de 1.000 pesetas, don Luis Cebrián.

POETAS EN EL POZO DEL TIO RAIMUNDO

El Carro de la Alegría se apuntó en la tarde de ayer uno de los más importantes tantos de la campaña de cultura popular que tiene a su cargo, al llevar a los poetas al Pozo del Tío Raimundo. El acto se celebró en el salón de actos de dicho barrio y bajo el título "Los caminos de la poesía española contemporánea", el programa corrió a cargo de María del Carmen Kruszberg, Acacia Ucceta, Rafael Morales, Rafael Montesinos, José García Nieto, José Hierro y Federico Muelas. En dicha rueda poética cada uno de los participantes recitó poemas propios, tras la presentación que en todo

caso realizó de los participantes el último de los citados.

En el teatro del Parque Móvil de los Ministerios y para los vecinos de los barrios de Simancas y San Cristóbal de los Angeles se puso en escena, a las ocho de la tarde, "La malcasada", de Lope de Vega, realizada por la Compañía del Teatro del Humor, que dirige Gustavo Pérez Puig, sirviendo de monitor el ilustre Alfredo Marquerie.

A la misma hora se celebró en Getafe una sesión cinematográfica en el cine Cervera, consistente en la proyección de la cinta "La ley del silencio", con presentación, comentarios y coloquio a cargo del crítico cinematográfico Pascual Cebollada.

Para hoy, día 23, los actos a realizar por el Carro de la Alegría son los siguientes: sesión de cine documental, a las siete de la tarde, en el cine local de San Cristóbal de los Angeles, y a las siete y media, representación teatral en el Parque Móvil de Ministerios.

CUPON DE CIEGOS